



Publikation im Pöschli vom 3. Dezember 2020

„Räbeliachtli-Uustellig“

Dieses Jahr fand der „Räbeliachtliumzug“ aufgrund der momentanen Situation nicht statt.

Voller Vorfreude wurde dennoch fleissig geschnitzt, gebastelt und dekoriert.

Unsere Werke sollen aber nicht ungesehen bleiben.

Während der Adventszeit werden die Laternen am grossen Fenster zwischen dem Haupteingang der Schule und dem Kindergarteneingang ausgestellt. Ab Montag, den 30. November 2020 leuchten unsere Laternen bis zu den Winterferien jeden Abend von 17.00 Uhr bis 22.00 Uhr. Während dieser Zeit laden wir alle ein, die „Räbeliachtli-Ausstellung“ selbständig zu besichtigen.

Kindergarten und Primarschule

Kolibritreff: Weihnachtsspiel als Schwarzlichttheater

Nächstes Treffen zum Einstudieren: Donnerstag 3.12. von 16.05 bis 17.30 in der Kirche. Alle Kinder von 4-12 sind herzlich willkommen.

Evangelische Kirchgemeinde

Gemeindeversammlung vom 16. Dezember 2020

Die nächste Gemeindeversammlung findet am Mittwoch, den 16. Dezember 2020, um 20.00 Uhr, in der Turnhalle statt.

Traktanden

1. Begrüssung
2. Wahl der Stimmzähler
3. Information Protokoll der Gemeindeversammlung vom 24. September 2020
4. Wahlen (Gemeindevorstand, Schulrat, Geschäftsprüfungskommission, Baukommission)
5. Informationen aus dem Gemeindevorstand
6. Anliegen/Fragen aus der Bevölkerung
7. Voranschlag pro 2021
 - a) Erfolgsrechnung
 - b) Investitionsrechnung
8. Investitionsplanung 2021-2025
9. Festsetzung Gemeindesteuerfuss natürliche Personen, Liegenschaftensteuer und Handänderungssteuer pro 2021
10. Genehmigung Teilrevision Ortsplanung (Ausscheidung Gewässerraum, Gefahrenzonen, Änderungen Baugesetz)
11. Genehmigung Bruottkredit Anschaffung Mulchgerät für Böschungen in der Höhe von CHF 40'000.00
12. Varia / Fragen

An der Versammlung herrscht Maskenpflicht, Desinfektionsmittel sowie Ersatzmasken sind vorhanden und die Mindestabstände im Saal sind gewährleistet.

Die Unterlagen für die obgenannte Gemeindeversammlung werden nur noch denjenigen Einwohnern versandt, welche sich in die Liste für den regelmässigen Versand von Gemeindeversammlungsunterlagen eingetragen haben. Zudem werden ab Mittwoch, den 9. Dezember 2020, folgende Informationsmöglichkeiten angeboten: Aufschaltung auf Homepage „sils-id.ch“ unter der Rubrik „Anlässe“, Bezug auf Kanzlei, Versand aufgrund telefonischer Bestellung.

Gemeindevorstand

Demissionen und Kandidaturen Wahlen 2020

Conradin Gilli (6 Jahre GPK-Präsident) hat per Ende 2020 seine Demission eingereicht. Wir möchten ihm bereits jetzt für seinen grossen Einsatz zum Wohl der Silser Bevölkerung recht herzlich danken. Die offizielle Verabschiedung erfolgt anlässlich der Gemeindeversammlung vom Mittwoch, den 16. Dezember 2020.

Als Nachfolger für die entstandene Vakanz kandidiert Bruno Roussette (6 Jahre GPK-Mitglied).

Als Nachfolger für die Vakanz in der GPK kandidiert Philipp Bosshard.

Weitere Wahlvorschläge nimmt die Gemeindekanzlei bis zur nächsten Gemeindeversammlung vom 16. Dezember 2020 gerne entgegen.

Folgende Behördenmitglieder stellen sich zur Wiederwahl:

Gemeindevorstand: Daniel Richli und Martin Lippuner

Schulrat: Katrin Zweifel

Baukommission: Stefan Collet

Weitere Wahlvorschläge für Gemeindevorstand, Schulrat und Baukommission nimmt die Gemeindekanzlei gerne entgegen.

Gemeindevorstand

Christbaumverkauf

Der Christbaumverkauf findet am Samstag, den 19. Dezember 2020, von 15.30 Uhr bis 16.30 Uhr beim Werkhof statt.

Dieses Jahr werden keine Getränke abgegeben, und es gilt Maskenpflicht.

Alle Bäume stammen aus dem Domleschger Wald.

Der Anlass „Christbäume selber schneiden“ findet am Samstag, den 19. Dezember 2020 statt.

Treffpunkt ist um 13.30 Uhr beim Holzplatz „Plaun Pusenz“ oberhalb von Scharans (ab Parkplatz Scalotta signalisiert)

Revierförster

Forderungen gegenüber der Gemeinde

Im Hinblick auf den bevorstehenden Jahresabschluss sind sämtliche Forderungen gegenüber der Gemeinde, welche das Rechnungsjahr 2020 betreffen, bis spätestens am 18. Dezember 2020 auf der Gemeindekanzlei einzureichen.

Gemeindekanzlei

Mitteilung an die Hundebesitzer

Immer wieder erreichen uns Klagen wegen ungenügender Hundehaltung. Zu Recht ärgern sich Nichthundehalter und korrekte Hundehalter darüber, wenn sich Hunde in Wiesen und privaten Gärten, Spielflächen für Kinder, Jugendliche oder Erwachsene versäubern.

Wir erinnern die Hundebesitzer/Innen daran, dass die Hunde so zu halten sind, dass sie Menschen und Tiere nicht gefährden oder belästigen. Der Halter ist verpflichtet, den Kot seines Hundes auf Strassen, Trottoirs, Wegen und Plätzen und auch auf Wiesen zu beseitigen.

Bei dieser Gelegenheit möchten wir denjenigen danken, welche ihre Hunde so halten, so dass diese zu keinerlei Klagen Anlass geben.

Gemeindevorstand